



PROYECTO
CONSERVACIÓN DE BOSQUES Y SOSTENIBILIDAD EN EL CORAZON DE LA AMAZONIA
SEGUNDA FINANCIACIÓN ADICIONAL (FA2)

FORMULARIO DE PREGUNTAS Y RESPUESTAS
SOLICITUD DE COTIZACIONES GEFII-CA-SC 001 DE 2025

Objeto: Contratar los servicios para el desarrollo de eventos programados en cumplimiento a la socialización de resultados del “Proyecto Conservación de Bosques y Sostenibilidad en el Corazón De La Amazonía”.

Por medio del presente y en cumplimiento de lo establecido en Regulaciones de Adquisiciones para Prestatarios en Proyectos de Inversión y en aplicación al principio de transparencia damos respuesta a las observaciones/acclaraciones presentadas dentro del proceso GEFII-CA-SC 001 DE 2025, en los siguientes términos:

Pregunta 1

No somos cadena hotelera, como operadores logísticos con alianzas comerciales con los hoteles más importantes a nivel nacional, por favor confirmar que nuestra participación sea viable.

Respuesta 1:

En respuesta a su consulta sobre la viabilidad de su participación en el proceso de contratación de servicios para el desarrollo de eventos de socialización de resultados del “Proyecto Conservación de Bosques y Sostenibilidad en el Corazón De La Amazonía”, les informamos que, si bien valoramos su experiencia como operadores logísticos con alianzas comerciales con importantes hoteles a nivel nacional, el objeto de la contratación requiere la vinculación de un hotel que pueda prestar la totalidad de los servicios especificados en la solicitud de cotización publicada.

Esto se debe a que la necesidad del proyecto abarca integralmente la disposición de espacios para eventos, alojamiento, alimentación, y otros servicios complementarios que deben ser gestionados y ofrecidos de manera coordinada por un único proveedor: el hotel.

Por lo tanto, para ser considerado en este proceso de contratación, es necesario que la propuesta sea presentada directamente por un hotel que cumpla con la totalidad de los requisitos detallados en la solicitud de cotización.

Pregunta 2

¿Podrían indicarnos la categoría mínima del hotel donde requieren los servicios?

Respuesta 2

4 estrellas y 5 estrellas

Pregunta 3

¿Con relación a nuestra experiencia, contamos con certificaciones en donde se detallan las órdenes de compra, valor y servicio prestado, este modelo es válido?

Respuesta 3:

No, en el Anexo 20 SECCIÓN I INSTRUCCIONES PARA PREPARAR COTIZACIONES Numeral 1 Calificación del Proveedor: (ii) El Proveedor deberá acreditar experiencia en contratos con objetos iguales o similares a los de la presente solicitud de cotización, por un valor igual o superior a OCHENTA MILLONES DE PESOS M/CTE (\$80.000.000). Para tal efecto, el proveedor **deberá allegar máximo tres (3) contratos y/o facturas, para proveer servicios similares y que se hayan terminado/liquidado de manera satisfactoria (aportar actas de liquidación o recibido a satisfacción)**, ejecutados en calidad de proveedor o de miembro de una APCA, en los últimos (dos) 2 años y que sumados resulte como mínimo el valor indicado. **Estos soportes deben ser expedidos por terceros que hayan recibido tales servicios.** El interesado debe indicar en cada certificado o en cada copia de los contratos, los servicios a los cuales corresponde la experiencia que pretende acreditar.

Pregunta 4

¿Sirven Órdenes de compra firmadas por las partes como certificación?

Respuesta 4:

Calificación del Proveedor: (ii) El Proveedor deberá acreditar experiencia en contratos con objetos iguales o similares a los de la presente solicitud de cotización, por un valor igual o superior a OCHENTA MILLONES DE PESOS M/CTE (\$80.000.000). Para tal efecto, el proveedor **deberá allegar máximo tres (3) contratos y/o facturas, para proveer servicios similares y que se hayan terminado/liquidado de manera satisfactoria (aportar actas de liquidación o recibido a satisfacción)**, ejecutados en calidad de proveedor o de miembro de una APCA, en los últimos (dos) 2 años y que sumados resulte como mínimo el valor indicado. **Estos soportes deben ser expedidos por terceros que hayan recibido tales servicios.** El interesado debe indicar en cada certificado o en cada copia de los contratos, los servicios a los cuales corresponde la experiencia que pretende acreditar.

Pregunta 5

¿Podrían indicarnos un número aproximado de eventos a realizar durante el periodo del contrato?

Respuesta 5:

Aproximadamente 10 eventos

Pregunta 6

¿Podrían indicarnos el número aproximados de asistentes por evento?

Respuesta 6:

En el Anexo 20 SECCIÓN II LISTA DE CANTIDADES ÍTEM 5 se solicita cotización por día, y allí se estimó un numero de 45 personas, pero puede ser menos o más dependiendo del evento.

Pregunta 7

¿En todos los eventos se requerirá alimentación completa y alojamiento?

Respuesta 7:

No necesariamente, puede ser un evento que solo se requiera salón, refrigerio y almuerzos, y otro evento con alojamiento, depende de la necesidad del evento.

Pregunta 8

En el numeral 2. Detalles Específicos y Estándares Técnicos, sub numeral 27. Contar con los seguros necesarios, podrían por favor describir a que seguros se refieren, si los del hotel u otro seguro que como operador logístico debamos tener para la ejecución del contrato.

Respuesta 8:

Aquí se requiere que se especifique los seguros que, el hotel donde se llevarán a cabo los eventos, tiene para proteger sus instalaciones, sus empleados y a los huéspedes.

Se emite a los nueve (9) días del mes de abril del dos mil veinticinco (2025).

Elaboró: Patrimonio Natural